

# Miembros del Gobierno Nacional y empresarios palmeros presentes en San Pablo, Bolívar



Miembros del Gobierno Nacional, jóvenes empresarios palmeros y colaboradores de Fedepalma estuvieron presentes en la Extractora Loma Fresca, la cual inició operaciones en enero de 2012 y se convirtió en una alternativa de empleo formal y legal para cientos de familias del Sur de Bolívar.

**Por: Jessica López Arias,**  
Responsable de Comunicaciones Internas

Con el fin de evidenciar el progreso que la palma de aceite le ha llevado al Sur de Bolívar, personalidades de la política nacional y la agroindustria de la palma de aceite, realizaron el pasado 25 de mayo en el marco del XLIV Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, una visita a la Extractora Loma Fresca, ubicada en el municipio de San Pablo, donde gran parte

de la actividad palmera se desarrolla bajo el modelo de Alianzas Productivas Estratégicas.

A la visita asistieron: Simón Gaviria Muñoz, Director del Departamento Nacional de Planeación; Dumek Turbay Paz, Gobernador de Bolívar; Didier Tavera Amado, Gobernador de Santander; Daniel Arango Ángel, Viceministro de Desarrollo Empresarial, Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma y Luis Francisco Dangond Lacouture, Presidente



de la Junta Directiva de la Federación y Gerente de la Extractora Loma Fresca, quienes inicialmente realizaron un sobrevuelo por toda el área de influencia del Magdalena Medio santandereano y luego pasaron al Sur de Bolívar, donde el Director del Departamento Nacional de Planeación evidenció la problemática de la Pudrición del cogollo (PC) en esa zona del país.

Durante el recorrido por la planta extractora, Simón Gaviria Muñoz resaltó el trabajo de encadenamiento social que tiene el ejercicio con pequeños palmeros, y las opciones de empleo, bienestar, desarrollo y paz que la palma de aceite ha llevado a regiones como el Sur el de Bolívar. “Es claro que la palma juega un papel de desarrollo muy importante, especialmente, en aquellas zonas de Colombia que tienen un entorno de desarrollo limitado e incipiente, llevando progreso a aquellos lugares que tienen un rezago frente al promedio nacional”, aseguró de manera textual el Director del Departamento Nacional de Planeación.

El Gobernador de Santander, Didier Tavera Amado, y de Bolívar, Dumek Turbay Paz, también mostraron su complacencia por evidenciar el progreso que la palma de aceite llevó a una región que era emblematicamen-

te uno de los lugares más difíciles de Colombia en materia de orden público. “A través de esta visita pudimos evidenciar lo que se está haciendo aquí en materia social. Santander es un departamento que tiene más de 70.000 hectáreas de palma y hoy el país tiene medio millón de hectáreas sembradas que generan más de 140 mil empleos en Colombia y eso es algo que vale mucho la pena destacar”, sostuvo el Gobernador santandereano en su paso por la Extractora Loma Fresca.

Al encuentro en la Extractora también asistieron colaboradores de Fedepalma y 10 jóvenes empresarios palmeros quienes salieron desde Barrancabermeja, disfrutaron de un viaje en chalupa que los llevó al municipio de San Pablo, y ya en las instalaciones de Loma Fresca, hicieron un recorrido por la planta extractora, evidenciaron los desafíos que enfrentan los productores del Sur de Bolívar para mejorar su nivel de productividad, conocieron ejemplos de buenas prácticas agronómicas y también, el funcionamiento de las Unidades de Asistencia y Auditoría Técnica, Ambiental y Social (UAATAS).

Durante la visita que realizó el Director del DNP a San Pablo, se llevó a cabo una jornada con la comunidad en el patinódromo de ese municipio, a la cual asistie-



Jóvenes empresarios palmeros disfrutaron de su viaje en chalupa desde Barrancabermeja hacia el municipio de San Pablo, Bolívar

ron los Gobernadores de Santander y Bolívar, los Alcaldes de los municipios de Cantagallo, Puerto Wilches y San Pablo, así como los Secretarios de diferentes despachos de la Gobernación de Bolívar, funcionarios del Instituto Colombiano Agropecuario, ICA y el Banco Agrario de ese municipio.

La comunidad de San Pablo se acercó a saludar a la comitiva del Departamento Nacional de Planeación y a la de Fedepalma, que estuvo compuesta por el Presidente Ejecutivo, Jens Mesa Dishington; el Presidente de la Junta Directiva, Luis Francisco Dangond Lacouture; los empresarios jóvenes palmeros y colaboradores de la Federación. En ese acercamiento, los oriundos de ese municipio tuvieron la oportunidad de manifestar sus necesidades en materia de infraestructura (Puerto fluvial sobre el río Magdalena y vías internas de comunicación), a lo que Simón Gaviria le manifestó a los asistentes que está pendiente la revisión de un proyecto para la construcción de un puente sobre el río Magdalena que comunicará a los departamentos de Santander y Bolívar, beneficiando de esta manera a los municipios de Cantagallo, San Pablo y Santa Rosa del Sur, principalmente.

